

## 2年1組 大和田 凜

私は、このサマーキャンプに向けて「少しでも上手な英会話を身につける」という目標を立てました。

でも、アメリカでの生活が始まると、ホストファミリーなどの英語を聞いて内容を理解したり、自分の考えを伝えたりすることが難しく大変で、「少しでも上手な英会話を身につける」という目標は達成することができませんでした。しかし言葉がしっかり伝わらなくても、ジェスチャーなどで伝えることができるということを知りました。

そして、このサマーキャンプでの体験は、楽しく素晴らしく最高の思い出になりました。たくさんの学んだことをこれからの生活に生かしていきたいです。



ホストファミリーと(右)



ホストファミリー姉妹と(右)

## 2年2組 大竹 楓

私の研修の目標は「ホストファミリーの方に自分の気持ちを積極的に伝えること」でした。初めはなかなか伝えられませんでした。慣れてくるうちにジェスチャーを交えて伝えられるようになりました。言葉が通じて会話ができたときはとてもうれしかったです。ホストファミリーの方々やキャンプ場の皆さんはとても優しくフレンドリーで、積極的に話しかけてきてくれました。おかげで、毎日笑顔で充実した日々を送れました。

今回の研修を受け、「言葉」より「伝えようとする気持ち」が大事だと気付きました。今後アメリカで学んだことを存分に生かし、自分の気持ちをしっかり伝えるようにしたいです。



ホストファミリーと(右)



キャンプ場で乗馬体験

## 2年3組 今泉 綾霞

私は今回のサマーキャンプで初めて海外を経験しました。日本との違いが多く、戸惑うこともありましたが、日本以外の国の文化を知る機会となり、勉強になりました。

また、たくさんの楽しい思い出も作ることができました。ホームステイでは、日本では考えられないほど大きなハンバーガーを食べたり、キャンプでは初めて水上スキーをやって湖に落ちたり、この思い出以外にも思い出したら思わず笑ってしまうような思い出がたくさんできました。

10日間という長いようで短い期間の中、たくさんのことを学び、思い出をつくることができ、とても良かったです。



ホストファミリーと(左)



自由の女神の前で(左)